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La Cámara de Diputados de la Provinciade Santa Fe vería con agrado que el

Poder Ejecutivo Provincial, que a través de la Dirección provincial de
Anticorrupcióny Transparencia del Sector Públicoinformedetalladamente cuales

han sido las investigaciones que se han iniciadoen su gestión, promovidasde

oficioo por denuncia, especificando numero de expediente, causas, funcionarios

implicados, etc., respecto de las conductas de agentes y funcionarios públicos,
para determinar la existencia de hechos o situaciones presuntamente ilícitas o

irregulares de los que se pudieren derivar pe~uicios para el patrimonioestatal.

Todo ello en el mismo sentido que la nota cursada por distintos Diputados

Provincialesal Dr. Paulo Frigugliettien fecha 11 de noviemb e~0n:!entEj'Yque
no fue contestada.

Señor Presidente:
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El presente proyecto se origina en la preocup

existente en todo el ámbito provinciala raíz de distintos hechos de los qoe se

podría inferir la existenciade situacionespresuntamenteilícitas o irregulares,de

las que se puedenderivar pe~uiciospara el patrimonioestatal, y la necesidadde

conocerlas accioneso investigacionesque se hayaniniciadopor estos motivosen
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el ámbito de la Dirección provincial de Anticorrupción y Transparencia del Sector
Público.

En el mismo sentido varios Diputados del Partido

Justicialistas le dirigimoshace mas de 10 días una nota al Dr. Frigugliettique no

tuvocontestación. En la mismasolicitamosque nos informedetalladamentecuales

han sido las investigaciones que se han iniciadoen su gestión, promovidas de

oficio o por denuncia, respecto de las conductas de agentes y funcionarios

públicos, y los números de expedientes correspondientes, y el estado de cada

investigacióno los resultados arrojados, en los casos en los que las mismas
estuvieranfinalizadas.

Por todas estas consideracionessolicitamosa los Sres.

Legisladores,acompañarfavorablemE~nteel presente proyecto.
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